

Amts- und Anzeigeblatt

für den Amtsgerichtsbezirk Eibenstock und dessen Umgebung

Stamps price: vierjährlich 1.80 einschließlich des „Illustrirten Unterhaltungsblatts“ in der Geschäftsstelle, bei unseren Boten sowie bei allen Reichspostanstalten.

Erhält täglich abends mit Ausnahme der Sonn- und Feiertage für den folgenden Tag.

Ges.-Adr.: Amtsblatt.

Tageblatt für Eibenstock, Carlsfeld, Hundshübel,
Neuheide, Oberstühzengrün, Schönheide,
Schönheiderhammer, Sosa, Unterstühzengrün, Wildenthal usw.

Anzeigenpreis: die einspaltige Zeile 12 Pf.
die auswältige 15 Pf. Im Reklameteil die
Zeile 40 Pf. Im amtlichen Teile die gespaltene
Zeile 40 Pf.
Annahme der Anzeigen bis spätestens vormittags
10 Uhr, für größere Tage vorher.

Bernsprecher Nr. 110.

Verantwortl. Schriftleiter, Drucker und Verleger: Emil Hannebohn in Eibenstock.

64. Jahrgang.

N 119.

Sonnabend, den 26. Mai

1917.

Die Zwangsvorsteigerung der im Grundbuche für Schönheiderhammer Blatt 40, 44, für Carlsfeld Blatt 37, 38, 40, 81, 83, 99, 118, 123, 124, 177, 226 und für Stautenitz Blatt 35 auf den Namen des Fabrikbesitzers **Ernst Louis Friedrich** in Carlsfeld eingetragenen Grundstücke wird auf den Antrag des Schuldners gemäß § 10 der Bekanntmachung über die Geltendmachung der Hypotheken, Grundschulden und Rentenschulden vom 8. Juni 1916 auf die Dauer von

sechs Monaten

eingestellt, der auf den 8. Juni 1917, 10 Uhr vormittags anberaumte Versteigerungs-

termin aufgehoben.

Eibenstock, den 22. Mai 1917.

Königliches Amtsgericht.

Fleischverkauf.

Sonnabend, den 26. bis. Mts. verkaufen die Fleischer Lang, Uhlmann, Meichner, M. Müller, Heldrich, Schürer Rindfleisch,

Kalbfleisch und gepökeltes Schweinefleisch.

Letzteres kann nur in Mengen von 150 g auf die Haushaltung abgegeben werden. Preise werden durch Aufhang bekanntgegeben.

Kopfmenge 150 g. Besonders günstig ist die auf der Fleischmarktausche ver-

meiste Menge abzuzahlen.

Urauber erhalten Fleisch bei Lang.

Verkaufsordnung:

N-Q u. T-Z in der Zeit von 8-10 Uhr vorm.,
R u. S " " 10-12
H-M " " 1-3 " nachm.
A-G " " 3-5 "

Nachverkauf findet nicht statt.

Eibenstock, den 25. Mai 1917.

Der Stadtrat.

Städtischer Lebensmittelverkauf.

Sonnabend, den 26. bis. Mts.:

Gemüsekonserven in den Geschäften von B. Medel, R. Wendler, C. Weißlog, G. Böhland, M. Tittel, J. Heymann, A. Baumann, A. Günzel, Konsumverein I u. II. Von den Gemüsekonserven entfallen auf den Kopf 250 g. Da die Konserven nur in Packungen von $\frac{1}{2}$, bez. 1 kg hergestellt sind, so ist es erforderlich, daß sich zu ihrem Bezug 2 oder 4 Personen zusammenfinden, sofern nicht die Kopfzahl einer Haushaltung ohne weiteres das Bezugsrecht auf $\frac{1}{2}$, oder 1 Dose gewährt.

Sorten und Preise sind in den Verkaufsstellen angegeschlagen.

Abzugeben ist Marke B.

Suppenmehl in den Geschäften von R. Enzmann, C. Seifert, P. Herold, G. C. Tittel, C. Geuner, C. Schindler, Friedr. Medel, P. Mehrt, Konsumverein I u. II. Kopfmenge 1/2 Psd. Preis 60 Pf. das Psd. Abzugeben ist Marke E der Be-

triebslebensmittelkarte.

Eibenstock, den 25. Mai 1917.

Der Stadtrat.

Kartoffelversorgung.

In der nächsten Woche werden nachstehende Kartoffelmengen zugeteilt:
auf weiße Marken (Kinder von 1-6 Jahren) 2 Pfund,
auf grüne Marken (Verbraucher im Alter von mehr als 6 Jahren) 3 Pfund,
auf rosae Marken (Schwarzarbeiterzuschlag) 2 Pfund.

verwandelt wird, hatten vor allem auch Courcierette und das von Einwohnern aus dem geräumten Gebiet übervolle Douai zu leiden, das vollz 15 Kilometer hinter der deutschen Front liegt. Auch dieser Stadt schenken die Engländer das Schiff von Bapaume, Peronne und St. Quentin zugedacht zu haben. An der Aisne-Front versuchten die Franzosen, die ihnen am 18. Mai von den Posenen enttäuschte Stellung in der Gegend von Bapaume zu überwinden. Das deutsche Vernichtungsfeuer auf die sich sammelnden Sturmtruppen vereitete bis zum Abend jeden Angriffsversuch. Erst beim Einbruch der Dunkelheit, nach 10 Uhr, vermochten die Franzosen ihre Infanterie in das deutsche Maschinengewehr- und Granatenfeuer vorzutreiben. Der Angriff brach unter schweren französischen Verlusten vollständig zusammen, bevor die Angriffsstellen die deutschen Gräben erreicht hatten. Weiters östlich lag bereits am Vormittag starles Störungsfeuer am Chemin-des-Dames ein, das um 5 Uhr nachmittags nördlich Craonelle zum Trommelfeuer wurde. Der 9. Uhr abends folgende Angriff wurde glatt abgeschlagen. Im deutschen Feuerregen flüchteten die Franzosen über deckungsloses Gelände in die Außengräben zurück, wobei sie abermals schwere Verluste erlitten. Ansammlungen in den französischen Gräben im Höhengelände der Champagne nördlich Provinzen wurden unter Vernichtungsfeuer genommen. Naher der im Heeresbericht gemeldeten erfolgreichen Patrouille im Walde von Ayremont

wurden auch in der Gegend der Combrayhöhe durch einen erfolglosen Patrouillenunternehmen Gefangene ergriffen.

Die Schlacht am Isonzo ist nach kurzer Ruhepause mit vermehrter Heftigkeit wieder ausgebrochen. Der österreichisch-ungarische Generalsstab berichtet darüber:

Wien, 24. Mai. Amtlich wird verlautbart:

Ostlicher Kriegsschauplatz.

An zahlreichen Stellen der Front entdeckte der Feind erhöhte Kampftätigkeit.

Italienischer Kriegsschauplatz.

Seit gestern mittag tobte die italienische Schlacht neuwillig mit außergewöhnlicher Heftigkeit. Der Angriff der feindlichen Massen richtet sich nunmehr gegen die ganze 40 Kilometer breite Front von Plava bis zum Meer. An vielen Stellen erfuhrten die Kämpfe auch in der Nacht keine Unterbrechung. Im Raum des Sulberges, bei Bodice und gegen den Monte Santo warf der Feind am Nachmittag seine Sturmtruppen in die Schlacht. Was südlich des Sulberges vorrang, wurde ein Opfer unseres Vernichtungsfeuers. Bei Bodice brachen sich die feindlichen Anstürme an der Tapferkeit des zum großen Teil aus Ostgalizien und Bukowina eingezogenen Infanterieregimentes Nr. 24 und 41. Beim Kloster Monte Santo vermochte der Feind unsere durchsetzungsfähigen Truppen einzuschließen